



"Aktuell scheint es so, als gäbe es in unserer Gesellschaft nur noch ein Gegeneinander. Jeder gegen jeden. Das muss sich wieder ändern – durch den Dialog, aber auch durch Kompromisse, die etwas Gutes im Pluralismus sind. Ökonomie, Ökologie und Soziale Gerechtigkeit müssen in Einklang gebracht und nicht gegeneinander ausgespielt werden!"

Tim-Dustin Frey ist 27 Jahre alt und Regierungsbeamter. Er ist seit 2010 Vorsitzender der SPD Bübingen und zur Zeit stellv. Fraktionsvorsitzender der SPD im Bezirksrat Halberg.



"Bübingen ist einer der schönsten Stadtteile Saarbrückens. Damit das so bleibt, setze ich mich für den Umbau des Bübinger Bahnhofs mit einem digitalen Fahrplanauskunftssystem, weiteren überdachten Warteflächen und behindertengerechten Parkplätzen ein. Auch die Investition in Straßen und Gehwege sowie weitere Sitzmöglichkeiten im Ortskern sind mir wichtig."

Timo Moll (40) ist Rechtsanwalt und seit 2014 SPD-Mitglied. Bei der Kommunalwahl kandidiert er erstmals für den Saarbrücker Stadtrat.



Wir sind jederzeit für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger, der Vereine, aber auch der Industrie und des Gewerbes in Bübingen offen und wollen Bübingen gemeinsam mit Ihnen gestalten.

Kontakt zu uns:

mail@spd-buebingen.de www.spd-buebingen.de facebook.com/spd.buebingen

Bei der Kommunalwahl am **26. Mai 2019** bitten wir Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme für die SPD.